

Salzgitter

## Kommt die digitale Ratsarbeit?

**[04.02.2013] In Salzgitter steht die Einführung von iPads für die digitale Ratsarbeit in den Startlöchern. Es fehlt lediglich noch die Zustimmung des Rates.**

Wenn der Stadtrat zustimmt, könnte in Salzgitter die digitale Ratsarbeit eingeführt werden. Der Druck der mehr als 500.000 Seiten, die in rund vier Jahren für die Ratsmitglieder erzeugt werden, könnte damit entfallen. Wie die Stadt mitteilt, hat sich eine Arbeitsgruppe für die Ausstattung mit iPads (32 GB) einschließlich SIM-Karte ausgesprochen, damit sie unabhängig von einem WLAN-Netz genutzt werden können. Von der einfachen Bedienbarkeit und den Einsatzmöglichkeiten in der digitalen Ratsarbeit hätten sich alle Ratsmitglieder bereits bei einer Präsentation überzeugen können. Über Fragen der Kompatibilität sowie des Datenschutzes werde sich ein zu diesem Zweck formierter Arbeitskreis abschließend am 7. Februar informieren.

(rt)

Stichwörter: RIS | Sitzungsmanagement, Salzgitter, digitale Ratsarbeit, iPads